

CICLISMO

Prueba cicloturista

El 5 de junio se celebra la VII Marcha de la Jacetania

Luisa PUEYO

JACA.- Ciento veinte kilómetros tendrá el recorrido de la VII Marcha Cicloturista de la Jacetania, que se celebrará el próximo 5 de junio con la organización del Club Ciclista Mayencos, de Jaca, lugar donde tendrá lugar la salida y estará situada la meta.

El trazado, que incluye cinco puertos de montaña, ha sido calificado por los responsables de la prueba de espectacular. Discurre, partiendo desde Jaca, por Santa Cilia, Puente la Reina, Berdún, Villarreal, Fago, Ansó, Echo, Jasa, Aisa, Borau y Castiello. Los puertos son los de Puyeta, Vedao, Puyarrón, Aisa y Angéle. y hacen prever "un recorrido con mil sensaciones que ha despertado gran interés entre los aficionados al deporte", han señalado los organizadores.

La prueba, en la que pueden participar cicloturistas, triatletas, ciclodeportistas y numerosas prestaciones para quienes acudan, que se prevé que procedan de Aragón, Navarra, País Vasco y Cataluña principalmente, sin descartar otros puntos de la geografía hispana donde se ha mostrado interés por esta convocatoria.

Habrán también variedad de premios: para el ganador de la prueba, el club más numeroso, el participante más joven, el más veterano y otros que se entregarán en la comida posterior a la prueba.

Mayencos en el apartado de ciclismo es un club con una larga trayectoria en la organización de carreras ciclistas, tanto cicloturistas como de bicicleta de montaña, por lo que en esta prueba desplegará nuevamente un amplio dispositivo con el que atenderán a todas las necesidades de los deportistas.

Las inscripciones pueden realizarse dirigiéndose al Club Ciclista Mayencos, Calle Mayor, 1-3º, 22700 Jaca, llamando al teléfono 619 351 483, o por fax en los números 974, 355 276 y 974 363 083.

MIDI LIBRE

Alberto Martínez (Euskaltel) se mantiene como líder del Midi Libre a falta de la trascendental última etapa de hoy, tras la disputa de una quinta jornada que se apuntó el francés Gilles Maignan y en la que el francés Benoit Salmon y el kazajo Alexandre Vinokurov -los tres del Casino-recortaron algunos segundos su diferencia con respecto al español.

Gran participación en Sabiñánigo y segunda plaza para Javier Bielsa, del Intersport-Jorri

El caísta Vázquez impone su ley en el XVI Memorial Luis Muñoz

ALTOARAGON

SABIÑANIGO.- José María Vázquez Palomo, del equipo CAI-CC Aragonés, se adjudicó el triunfo en el XVI Memorial Luis Muñoz de ciclismo, que se disputó en la tarde de ayer en Sabiñánigo con organización del Club Ciclista de la localidad serrableña. En total tomaron la salida 143 ciclistas de 18 equipos de Aragón, Navarra, País Vasco y Cataluña: CAI, Autasa Renault, Telco, M.Bagordi, Apetitosa-Bearzun, Mompalmet-Modas Ocaña, Café Unic-CC Coll, V.Tegui, Airtel, Intersport Jorri, Kelme, Alcanar, Alen Bikes, Tadesan, Move, Vestisport, Zarabici, Intersport Smig y Mayencos.

Los ciclistas imprimieron un fuerte ritmo desde el principio y los ataques se sucedieron durante la carrera, que se rompió en la ascensión a Navasa. Aquí iban escapados el ganador, José María Vázquez, y Agustí Margalet (Telcom), pero éste sufrió una avería que le impidió seguir la estela de Vázquez, quien se quedó sólo hasta la meta. Javier Bielsa logró la segunda plaza al sprint con el pelotón.

El vencedor de la prueba se mostraba satisfecho por su victoria y comentó que al empezar el puerto de Navasa "había que jugárselo, aunque yo pensaba que iba a ser más duro". En cuanto al recorrido, explicó que "no era muy exigente ni tampoco muy duro, más bien tranquilo". Vázquez Palomo, que es líder de la



Vázquez Palomo, en el momento de cruzar la línea de meta.

Copa de España de Aficionados Elite piensa mantenerse mucho tiempo al frente de esta clasificación: "el día 30 corro en el norte, es una carrera bastante dura pero se puede adaptar bastante bien a mis características".

El equipo Intersport Jorri del Club Ciclista Sabiñánigo era la primera vez que participaba en una carrera en Sabiñánigo y se dejó notar su buena preparación al conseguir Javier Bielsa la segun-

daposition. Este corredor explicó al llegar a la línea de meta que lo más duro del trazado había sido la ascensión al puerto de Navasa, "luego he ido mejorando y he visto cómo la gente iba bastante justa y aquise podía llegar bien". Con respecto a la escuadra serrableña, el presidente del club, Carmelo Urieta, señaló que "había estado en todos los intentos de escapada, que han sido continuos, y creo que han hecho un carrerón. Y si le

hubieran podido alcanzar a Vázquez seguro que Javier Bielsa gana el Memorial. Nuestros ciclistas han sudado bien la camiseta y estamos muy contentos".

Clasificaciones:

General: 1. J.M.Vázquez (CAI), 2. J.Bielsa (Intersport Jorri), 3. Luis Moyano (Telcom).

Montaña: J.M. Vázquez (CAI).

Equipos: 1. CAI; 2. Autasa Renault.

Comarcal: 1. J. Bielsa (I. Jorri).

Se batió el récord de la prueba en seis minutos

El navarro Elorza gana la IV Vuelta al Parque de Guara

ALTOARAGON

HUESCA.- El navarro Javier Elorza fue el vencedor de la IV Vuelta al Parque Natural de Guara, prueba cicloturista con carácter competitivo organizada por el Club Ciclista Oscense. Un total de 120 marchadores tomaron la salida, de los cuales concluyeron cien. Se batió el récord, ya que se rebajó en seis minutos el registro de la pasada edición -estaba en 5h.55' y se dejó en 5h.49'40"-, y el último ciclista en llegar lo hizo con un registro de 10h.07'. Mención especial para el bisquesense Juan Carlos Apilluelo, de Mayencos, que también estuvo en la línea.

Desde un primer momento de corrió a un ritmo muy fuerte, impuesto sobre todo por el equipo San Miguel/Intersport del C.C. Oscense. En los repechos de Angüés se empezó a romper la mar-

cha y se formó un grupo de 30 corredores que hicieron en bloque las ascensiones a San Caprasio y Eripol y llegaron así hasta Boltaña. En las primeras estribaciones del Serrablo se quedaron al frente de la prueba nueve unidades y una vez pasada La Guarguera y al llegar a Monrepós se produjo el ataque del oscense Michel. Estuvo muy atento Elorza, que fue quien finalmente puso la directa y logró llegar a la meta de Huesca con un par de minutos de ventaja.

Clasificaciones:

-General: 1. Javier Elorza (Alsasua), 5h.49.40; 2. Michel Pascual (San Miguel Intersport), 5.51.16; 3. Carlos González (PC Edelweiss), 5.52.15; 4. Juan Carlos Apilluelo (Mayencos), 5.55.09; 5. Gonzalo Martínez (CC Oscense), 6.02.10.

- Categoría A (18-23 años): 1. Raúl López (San Miguel Int.); 2. Rubén Juan (Zarabici).



La llegada de los corredores fue un goteo constante.

- Categoría B (24-34 años):

1. Michel Pascual (San Miguel Int.); 2. J.C. Apilluelo (Mayencos); 3. Gonzalo Martínez (CC Oscense). 1º del club: Fernando Otal (San Miguel Int.).

- Categoría C (35-45 años):

1. Javier Elorza (Alsasua); 2. Carlos González (Edelweiss); 3. José Atarés (CC Ebro). 1º del club: Angel

Gracia (San Miguel Int.).

- Categoría D (más de 45 años): 1. José Luis Moya (San Miguel Int.); 2. J.Mª Oliván (CC Oscense); 3. Luis Toro (CC Oscense); 1º del club: Gonzalo Pérez (CC Oscense).

- Club más numeroso: CC Aragonés.

- Club más lejano: Huecha.